

La OMS espera cooperar con EE.UU. pese a que Trump suspendió la financiación



Washington, 10 jun (RHC) La Organización Mundial de la Salud espera trabajar con EE.UU. "codo con codo" para contener un brote de Ébola en la República Democrática de Congo, pese a que el presidente de EE.UU., Donald Trump, anunció que Washington va a poner fin a su relación con la OMS.

El director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, ha comentado que se reunió la semana pasada con el secretario de Salud y Servicios Humanos de EE.UU., Alex Azar. "Tuvimos una muy buena discusión con el secretario a partir de la semana pasada, y él me aseguró el compromiso continuo de EE.UU. para seguir apoyando nuestra lucha, especialmente contra el ébola", ha destacado el director.

La directora del departamento de Salud Pública y Medio Ambiente de la Organización Mundial de la Salud (OMS), María Neira, descartó la posibilidad de que se pueda tener disponible una vacuna contra el nuevo coronavirus este año, sin embargo, sostuvo que durante las próximas semanas habrá "buenas noticias" respecto a los tratamientos para el covid-19, informa el Economista.

"[La vacuna] tardará en llegar de 10 o 12 meses. Tal vez para principios del próximo año, para este año es muy difícil", subrayó Neira, explicando que por mucha prisa que se tenga, todavía hay muchos

procesos que seguir para asegurar que la "vacuna en el mercado sea segura". "Ojalá me equivoque y sea antes", agregó.

La representante de la OMS también aseguró que los tratamientos que se utilizan en la actualidad contra la enfermedad provocada por el coronavirus, y que están siendo valorados por la organización, van a dar "buenas noticias" en las próximas dos semanas, recoge EuropaPress.

Asimismo, Neira sostuvo que pronto se sabrá si el uso del fármaco hidroxicloroquina aporta o no beneficio a los pacientes. Esto después de que la OMS retomara investigaciones con este medicamento tras una suspensión temporal por un posible aumento del riesgo de muerte y enfermedades cardíacas.

En lo referente a la inmunidad contra el nuevo virus, Neira señaló que esta podría durar entre seis y 12 meses, aunque de momento no existe evidencia científica sólida que respalde esta teoría. "En otros virus de la misma familia la inmunidad dura varios meses, por lo que cabe esperar que las personas que se han infectado por el nuevo coronavirus y han generado anticuerpos puedan tener inmunidad entre seis y 12 meses", argumentó.

Por ahora tampoco existe evidencia que sustente la hipótesis de que el calor debilite al coronavirus, pero se sabe que "todos" los virus respiratorios tienen una estacionalidad. "Necesitamos un año completo para saber cómo se comporta el virus respecto a la estacionalidad, pero todo parece indicar que existe una relación, aunque Singapur nos ha despiestado, porque ha tenido muchos casos de coronavirus y su clima es húmedo y cálido", señaló la funcionaria.

De todas maneras, la representante de la OMS es optimista en que si tiene lugar una segunda oleada de contagios, especialmente en Europa, esta no tendrá las mismas dimensiones que la primera. "Lo mejor es que los países se preparen para el peor escenario y se dejen sorprender por el mejor", concluyó Neira, recordando que las "drásticas" medidas de contención del patógeno dieron en su mayoría resultados positivos.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/225326-la-oms-espera-cooperar-con-eeuu-pese-a-que-trump-suspendio-la-financiacion>



Radio Habana Cuba